

Se inició la zafra del Heno y el Silo

Según informó la agrupación pecuaria de esta región, recientemente se inició en los planes pecuarios la cosecha de pastos y forrajes que se extenderá hasta el mes de diciembre, con el fin de ensilar y henificar estos materiales, para su conservación hasta el período de seca, que constituyen la fuente básica de alimentación de la masa ganadera.

En esta tarea juega un papel fundamental la maquinaria agrícola formada en pelotones de

henificación y ensilaje. Para poder cumplir el plan, que se eleva a 30 mil toneladas en heno y a 50 mil en ensilaje, los pelotones tendrán que lograr una productividad diaria de 90 y 120 toneladas respectivamente.

Uno de los factores más importantes que determinarán la materialización de este plan lo es la microemulación del Deber y el Honor que la UJC pondrá en práctica entre los jóvenes operadores de maquinaria.

HACIA OTRA ZAFRA CAFETALERA



Ya se inició una nueva cosecha cafetalera en los municipios cafetaleros de la región, con la participación decidida de los obreros y campesinos serranos que a través de varios años han logrado recoger la mayor parte de su producto con sólo la utilización de la fuerza de trabajo interna.

Este año participarán, organizados en brigadas, 7946 personas de Guisa, 6064 de Buey Arriba y 106 de San Rita, los que aplicando consecuentemente los principios de organiza-

ción y disciplina que tradicionalmente han avalado el trabajo de los campesinos serranos en el desarrollo de su fundamental producción, lograrán culminar con éxito esta importante tarea económica.

Estará presente este año, por supuesto, el profundo espíritu emulativo que siempre ha imperado en la actividad de cosecha cafetalera entre los municipios Guisa y Buey arriba y la microemulación del Deber y el Honor se convertirá en el principal mecanismo revolucionario que impulse la producción cafetalera al ritmo que esta actividad requiere.

Los serranos, como en la zafra azucarera, sabrán cumplir también en la cafetalera.

Carnavales en Bayamo

Del 10 al 13 de agosto Bayamo celebrará sus carnavales, donde los trabajadores y la población en general, después de todo un año de trabajo, en lucha abierta contra el subdesarrollo, tendrá la oportunidad de disfrutar del carnaval de actividades recreativas y de sana diversión que ofrecen las fiestas carnavalescas con sus bailes, quinceos, coreografías, comparsas...

Este año, como en anteriores las áreas de fiestas estarán ubicadas en la calle Zenea y algunas transversales y paralelas, en la plaza Luis Ramírez López y en los frentes de la escuela de Administración y Economía y el parque San Juan.

La elección de la estrella será el día dos de agosto en el parque Rodeo de esta ciudad.

OMBATIENTES DEL	
Año	Núm.
V	375
ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION BAYAMO, M. N.	
Sábado 22 de Julio de 1972	
"Año de la Emulación Socialista"	

TO 80816353 14-2-02

Alcanza UJC de Bayamo la más grande incorporación de jóvenes en su historia

La incorporación más alta en la historia de jóvenes bayameses a las filas de la UJC, en un semestre, se registró en la región, finalizada la primera etapa del proceso de crecimiento y construcción del presente año, con 655 nuevos militantes.

Esto constituye el resultado del esfuerzo que al calor de las actividades del segundo congreso se realizaron en todos los niveles y a la eliminación en muchos de los cuadros dirigentes y organismos de base de la UJC de conceptos tradicionalistas y

MOVILIZACIONES EN CAUTO CRISTO

Grupos de cederistas del municipio de Cauto Cristo se movilizan diariamente hacia tareas de limpieza y embellecimiento del poblado, carretera, caminos vecinales y bateyes de las distintas granjas, con vistas a saludar el 26 de Julio con todas las áreas limpias y bonitas.-Hilda López

esquemáticos por debajo del desarrollo ideológico nuestras masas juveniles, afirmó José Ginarte, responsable de crecimiento y construcción y miembro del buro regional de la UJC bayamesa.

Cumplen limpia de cañas varios distritos del municipal Guisa

Los obreros y campesinos de los distritos cafetaleros de El Oro, Pinalito, Punta de Lanza, Palma del Porro, Guamá y la Toronja, del municipio de Guisa cumplieron con varios días de anticipación la meta de limpieza de caña que se habían trasado como salido al 26 de Julio en áreas del Central José Nemésio Figueredo.

En total dejaron libres de malas hierbas más de siete caballerías de caña destinadas a la zafra del 73.

Desmovilizado el día 15 el Contingente "Ataque a Bueycito"

Después de haber permanecido durante 111 días en labores de zafra como respuesta al llamado del partido en la provincia, hoy fueron despedidos en las cercanías de Cauto Embarcadero los 602 integrantes del Contingente Ataque de Bueycito.

Esa fuerza, fue organizada en los días finales del mes de marzo con hombres y mujeres militantes del partido, UJC, obreros ejemplares y de avanzada, y en el período que permaneció movilizada realizó además siembra, limpia y fertilización de cañas.

Los integrantes del contingente que trabajaron en los cortes para guas y centros de acopios, incluyendo las quema programada, con un promedio de 32 mil 557 hombres días al campo acumularon productividad de 203 arrobas por macheteros.

En el informe del trabajo realizado, que fue leído por el jefe de operaciones de la fuerza, se enfatizó la actitud de los miembros de dos brigadas de alta productividad que producto de su decidida participación se convirtieron en millonarios.

El organizador del Partido Comunista en la región y jefe del Contingente, Ramiro Orózo, al hacer las conclusiones señaló que teniendo en cuenta las experiencias obtenidas, el próximo año al formarse el contin-

DE LO MAS POPULAR

NOCHE DE ANGUSTIA

De José Feliciano

Cuando te di mi corazón
y me engañate
y en una noche
sin razón me abandonaste
no hiciste caso al escuchar
que te gritaba
que si tú me abandonabas
me mataba por tu amor,

Aquella noche fue tan negra en mi agonía
que te esperé
hasta que vi que amanecía
y en la neblina
vi un farol que agonizaba
como aquel amor del alma
que en silencio se apagó

Hoy que en la vida
yo, yo no tengo a nadie,
soy un perdido, voy gritando
por las calles,
que si te vuelvo a ver
yo no sé que te diré
pero es muy fácil
perdonar a una mujer.

(Se repite dos veces)

DESCONOCIDO:

A la salida del cine, la madre le dice a la hija en tono de reproche

—Finita, le dices ese hombre que no te pase más el brazo por los hombros...Eso no está correcto.

—Quién yo? — riposta la chica—
!Díselo Tú . . . yo no siquiera lo conozco;

te quedarán organizadas 8 brigadas de alta productividad.

"Esas brigadas, dijo, debido a los altos promedios que alcanzarán los hombres que la integran, garantizarán, el corte de un 80% de las cañas del plan de Río Cauto. Si logramos eso, utilizaremos en la zafra una fuerza coincide-

rablemente inferior a la acostumbrada.

Presidieron el acto, Ricardo Martínez y Julio Báez, primer secretario y secretario de la COR del PCC Regional respectivamente, así como Luis León y Gerardo Peña miembros del Buró Regional del Partido.

Pedro Mora.

Cortan los macheteros de la CTC más de 15 millones de @s de caña

Los integrantes de la columna obrera XIII Congreso de la CTC, de esta región contaron en el período de zafra, recién finalizado aquí, más de 15 millones de arrobas de cañas para el central "Arquímedes Colina".

Esta columna, que agrupó más de mil trabajadores de los distintos sectores de trabajo de la región, mantuvo una productividad promedio de 180 arrobas por macheteros.

Además fertilizaron los integrantes de la columna más de 25 caballerías de cañas, sembraron casi seis caballerías y limpiaron 14.

Uber Barzaga.

Más de 700 campesinos se movilizaron a la limpia

Más de 700 campesinos del municipio cabecera de esta región se movilizaron recientemente hacia la limpia de cañas en el plan cañero "José N. Figueroa", municipio Río Cauto, donde limpiaron 8.66 caballerías de la gramínea.

Esta actividad es parte del plan de trabajo que se han trazado los campesinos de esta región para saldar la histórica fecha del 26 de julio.

María V. Gonzalez.

¿Qué es el Activismo Político?

¿Qué son los activistas políticos? ¿Qué papel juegan en la instrucción ideológica de las masas?

Los activistas políticos son bodegueros, maestros, peluqueros, barberos, técnicos inseminadores y otros compañeros trabajadores revolucionarios de distinta rama de los servicios seleccionados por la COR del PCC para desarrollar estas funciones.

El papel del activista político es muy importante ya que permanece en contacto directo con las masas a las que puede llevar el mensaje de la Revolución y explicar y divulgar la obra que la Revolución desarrolla en las distintas esferas de la sociedad. El activista político es un orientador de la Revolución.

Por ello, en función de su papel de activista político, debe mantenerse actualizado sobre los distintos factores que se conjugan en la construcción de la nueva sociedad. Debe estudiar los discursos de Fidel y de otros dirigentes, debe visitar las construcciones y planes económicos. Porque para orientar hay que estar orientados.

MICROEMULACIÓN DEL DEBER” Y “EL HONOR”
Dentro del Plan de Fechas Históricas (Continuación)

En el Centro de Trabajo

La emulación individual de cada trabajador consigo mismo tendrá sus repercusiones inmediatas en todos los departamentos y globalmente en el centro de trabajo.

El comité Regional de cada sindicato otorgará mensualmente un certificado a los centros Cumplidores del Deber o Cumplidores del Honor con la producción o los servicios, acreditativo de esa distinción.

Los índices de esta microemulación a nivel de centros serán los siguientes: cumplimiento de los planes de producción productividad, asistencia y puntualidad, educación y capacitación, mantenimiento, calidad, ahorro protección e higiene, y trabajo voluntario.

Un centro de trabajo será proclamado “CUMPLIDOR DEL DEBER” cuando cumpla con el plan mensual de microemulación y sus niveles de ausentismo no excedan al 5 por % donde la mayoría de su plantilla sea masculina, y del 7 por % donde la mayoría de su plantilla sea femenina.

CUMPLIDOR DEL HONOR será, de igual forma, toda unidad de producción o servicios que en el mes sobrecumpla su plan de microemulación y cuyo nivel de ausencias no exceda de un 3 por % cuando la mayoría de su plantilla sea masculina, y un 5 por % cuando la mayoría de su plantilla sea femenina. Además, deberá ser acreedor de la

condición de Centro Escuela, previo cumplimiento de los requisitos actualmente vigentes para obtener tal denominación.

En el Sector Agropecuario, sin embargo, el desarrollo de la microemulación por el Deber y el Honor se ajustará en forma que todos participen de manera integral y dentro de los marcos de la estructura organizativa de la fuerza de trabajo. Los índices de ausentismo en este frente, para los trabajadores manuales del Sector Agrícola, serán los actualmente establecidos para el certificado del Deber, alcanzar el 85 por % de asistencia al trabajo, y para el certificado del Honor, el 90 por % de asistencia. Este sector tiene explicado en detalles las bases de su emulación, que precisamente se ajustan a lo aquí establecido, y consiguientemente se registrará por ellas.

También en el Sector de la Educación la microemulación tendrá características especiales, vinculadas a su estructura organizativa y a los calendarios educacionales.

Se excluyen, por otra parte, dentro de los índices de ausencia, en orden general, los casos de trámites de jubilación con más de 52 semanas, las deserciones por más de 15 días debidamente denunciadas y las licencias por maternidad sin sueldo por más de 36 semanas.

Discute Material sobre Normación de Trabajo

Un Círculo de Orientación política, con el material elaborado por la COR del CC del PCC con el discurso pronunciado por el Presidente de la República en el Encuentro Nacional de Normación y Organización del trabajo, fue celebrado recientemente en la fábrica de hielo “Guillermo Tornés”, de esta ciudad, con una participación de 32 de sus trabajadores.

Descargan 10 mil sacos de frijoles en jornada voluntaria

La descarga de 10 mil sacos de frijoles fue el producto de una jornada de trabajo voluntario que realizaron el sábado último los trabajadores de la unidad de almacenes de víveres 641 y de la delegación regional del MINCIN, los que trabajaron continuamente desde las 2 de la tarde hasta las 8.30 de la noche.

Esta tarea forma parte del plan de trabajo que se han propuestos estos trabajadores para saludar el 26 de julio.

El marco en que serán chequeados los planes de microemulación y otorgadas las distinciones será el de la producción, que serán precedidas por asambleas mensuales de los chequeos individuales del plan de cada trabajador, etc. En la asamblea, además se discutirá y aprobará el plan que registrará el mes que se inicie.

Plan de Vaquerías: 500 en cinco años

La región bayamesa, tradicionalmente productora de ganado vacuno, ahora más que nunca, con la introducción de nuevas técnicas genéticas y mejores métodos de atención a la producción pecuaria, ofrece la perspectiva de un creciente y acelerado desarrollo de la masa ganadera y de la producción de leche.

Es precisamente por estas características que el Gobierno Revolucionario

haya tomado la decisión de edificar en las áreas ganaderas de la región más de 500 modernas vaquerías equipadas consistentes de ordeño mecánico.

Actualmente alrededor de 1500 jóvenes desmovilizados de la Columna Juvenil del Centenario y el Servicio Militar Obligatorio laboran, mediante la utilización de avanzadas técnicas constructoras, en la edificación de las pri-

meras 74 vaquerías que se terminarán este año. Las 500 están programadas para un plazo de 5 años.

La importancia fundamental del plan de vaquerías de Bayamo, que por su magnitud y característica será único en el país, radica en que mediante la utilización de la más alta técnica de extracción de leche y por ende con mínima fuerza de trabajo y con menor esfuerzo el país podrá in-

crementar la producción de leche para satisfacer las necesidades de la población sin tener que apelar a las importaciones con grandes inversiones de divisas que actualmente se llevan a efecto.

Está en manos de los jóvenes constructores materializar este plan de vaquerías para hacer válida la consigna de “La Juventud en las Construcciones y el Desarrollo”.

¿Cuáles son las tareas más importantes de los CDR?

Las tareas ideológicas de los Comités de Defensa de la Revolución constituyen la esencia de la que dependen el cumplimiento de las distintas actividades económicas y sociales que desarrollar este organismo entre las amplias masas de la población:

Es obvio que a mayor comprensión política y convicción ideológica de los cederistas, habrá mayor capacidad y decisión para enfrentar las tareas y cumplir las cabalmente.

Entre las 47 tareas

ideológicas del organismo de masas sobresalen, por su importancia, las siguientes:

La superación política de las masas mediante los COP; seminarios políticos en comités de zonas; cumplimiento del plan de participación de las masas en los COP; los murales en zonales y comités de cuadro; investigaciones históricas y la información pública mediante el movimiento de coresponsales voluntarios y asambleas masivas.

Discuten CDR Plan de la Familia

Con el fin de discutir el plan de la Familia, se reunieron recientemente los dirigentes de 12 comités de cuadro del zonal número 13 de esta ciudad.

El plan de la familia

constituye el compromiso de cada familia de cederistas con relación a las tareas que la organización de masas, por excelencia, enfrenta y desarrolla.

Manuel de Acosta.

En 1er. Lugar Provincial la Agrupación Cafetalera

El desarrollo de un intenso trabajo en las labores de cultivo de las plantaciones cafetaleras, ha hecho posible que esta región haya alcanzado por dos meses consecutivo, mayo y junio, el primer lugar provincial en esa rama.

Según informó la agrupación cafetalera,

la región ha cumplido en más del 90 por % los planes de limpia, fertilización, poda y deshierbe de los cafetales, así como la aplicación de herbicida. Por el cumplimiento de estas tareas, fundamentales en el café, la región ha conquistado en los últimos dos meses la bandera del Honor revolucionario.

Organizan en brigadas a trabajadores tabacaleros

Los trabajadores de la fábrica de tabacos “Mario Alarcón”, de esta ciudad acordaron organizarse en brigadas por departamentos con el fin de contribuir efectivamente a una mejor organización y dirección del trabajo.

Hasta la fecha han constituido 8 brigadas en igual número de departamentos de este importante centro de producción tabacalera.

Ignacio Cabrera.

Actualmente se trabaja en la aplicación de la segunda limpia manual en un área de mil 87 caballerías, de las cuales se han limpiado 672. La terminación de esta tarea se ha programado para este mes en saludo al 26 de julio.

Se informó por otra parte, que ya se inició la recolección del aromático grano en casi todos los distritos de los municipios de Guisa y Buey Arriba, donde hay en estos momentos más de cincuenta mil latas listas para recoger. — Luis Morales